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令和元年１０月（第１３回）光市教育委員会会議の要旨 

 

１ 開催日時 

令和元年１０月２９日（火） 午後１時３０分～午後２時 

２ 場 所 

大和コミュニティセンター ２階会議室 

３ 出席者 

 能美教育長、河村委員、寺崎委員、中西委員、平岡委員 

４ 事務局 

中村教育部長、河本学校教育課長、塩田学校教育課主幹、原田文化・社会教育課長兼人

権教育課長、村﨑体育課長、穐山図書館長、清水学校給食センター所長、升教育総務課

長、影土井教育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

（１）平成 30年度児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調査結果について 

（２）市民体育大会について 

（３）市美術展について 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

  ア 報告第５５号 平成３０年度主要施策の成果について 

  （ア）概 要 

    平成 30 年度主要施策の成果について、事務局より報告。 

  （イ）内 容 

    概要のとおり。 

  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     クサフグ産卵の活動状況について、個体数が非常に減っているのは、環境の変

化等が影響していると考えられるか。 

    ② 回 答 

     大潮の日を基準に観察を行っているが、近年は産卵のピーク時に当たっていな

い可能性もある。また、環境面から近海の海水温が上がっている影響もあるもの

と推測される。 
 

    ① 意 見 

     教育相談事業について、留守番電話やＦＡＸで対応とあるが、最近ではＳＮＳ

等の活用も多く、そうした対応策等についても検討の余地はあるか。 
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    ② 回 答 

     山口県では、今年度よりＳＮＳを活用した取組みを進めているところであるが、

そうした取組みの成果等を分析しながら、よりよい方策について検討していきた

い。 

 

  イ 報告第５６号 令和元年度光市一般会計補正予算（第２号）について 

  （ア）概 要 

    令和元年第３回光市議会定例会において、教育費の補正予算が可決された内容に

ついて、事務局より報告。 

  （イ）内 容 

    別紙「令和元年度光市一般会計補正予算（第２号）（教育費関係抜粋）」のとおり。 

 

  ウ 報告第５７号 区域外就学の承認について 

  （ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より説明。 

  （イ）内 容 

    区域外就学の協議及び申請のあった２名を承認したことについて報告するもの。 

 

 


